

【市長への手紙】平成31年1月受付分

「サッカー場」

意 見	<p>サッカー場の整備等の予定はありますか？</p> <p>現在、市内の少年サッカーチームの活動場所は小学校の校庭や貞元グラウンド等です。</p> <p>今、サッカーをする子供達は野球より多いと思います。そんな子供達に天然芝のピッチとはいかないまでも人工芝の綺麗なピッチで思いつきりサッカーをやらせたいんです。</p> <p>隣の市の鴨川市も土のグラウンドから人工芝のグラウンドにされています。</p> <p>そう言うグラウンドが1つでもあれば、高校の公式戦等が君津で開かれサッカーをするレベルの高い試合を観る機会が増えて、子供達も凄くやる気が出ると思います。</p> <p>是非ともサッカー場の整備をお願いします。</p>
回 答	<p>市内では、サッカー施設として、内みのわ運動公園、松丘スポーツ広場、貞元仮運動場の3施設と、小・中学校28校のグラウンドをご利用いただいております。特に、松丘スポーツ広場におきましては、県内外から多くのサッカー利用者の方々にお越しいただいております。昨年は、千葉県女子サッカーリーグ2部公式戦を行い、芝のグラウンドではございませんが、選手だけがもなく、白熱した試合が繰り広げられました。</p> <p>現時点で、新たな施設の建設予定はございませんが、既存の施設を快適に利用していただけるよう努めるとともに、市民の皆様のスポーツニーズや利用者の皆様のご意見を参考にしながら、調査及び研究を進め、今後の方向性を検討してまいります。ご理解をいただきますようお願い申し上げます。</p> <p>担当課 教育委員会 体育振興課 0439-56-1698</p>

「JR久留里駅の水汲み場」

意 見	<p>久留里駅横の水汲み場を利用させていただきました。</p> <p>水を飲む時や使用した容器から、少し硫黄を弱くしたような匂いがしますが、大丈夫なのでしょうか？</p>
回 答	<p>市では、久留里駅横の水汲み広場を含む6ヶ所の一般開放されている井戸において、厚生労働省が示す「飲用井戸等衛生対策要領」に記載されている項目の水質検査を毎年実施しており、直近では平成30年11月末に検査しました。その際には、味や臭気の異常は見受けら</p>

れず、各項目が水質基準に適合しているとの結果が出ております。検査結果は、検査を行った井戸に掲出しているほか、市のホームページでも公開しております。

また、井戸の衛生管理方法としましては、水桶内部及び排水する水を溜める池の清掃を月に1回、汲みあげた水が一時的に集まるタンク内の清掃を年に3回、4月・8月・12月にそれぞれ実施しております。

ご質問をいただいている、井戸水の硫黄のような匂いの原因は「硫化水素」であると思われます。全国の地下水には硫化水素臭のするものが多くあり、自然由来のことがほとんどです。この匂いについては数時間程汲み置きすると薄くなると言われております。

なお、滅菌処理等をしていない井戸水ですので、長期保存には不向きとなっております。汲んでお持ち帰りになった場合は、なるべく早めにお使いいただきますようお願い申し上げます。

担当課 経済部 観光課 0439-56-1325

「成人式について」

意 見	君津市の成人式はなぜ中学校別に行われるのですか? 学校別だと各会場が小規模で活気が無いように感じました。 文化ホールなど、大きな会場、駐車場のある場所でまとめて行っても良いのでは?
回 答	本市の成人を祝う集いは、新成人が生まれ育った地区の成人式に地域の一員として主体的にかかわることで、郷土への愛着を深めることを目的に、中学校区ごとに市内11会場で開催しています。 地域ぐるみで新成人をお祝いする行事として、各地区では特色を生かした温かみのある集いがおこなわれており、この集いをきっかけに若者たちが地域で自主活動を始めるなど、発展的な取り組みにつながった例もあります。 今後予定されている成人年齢の引き下げや、本市における対象者数の変化、学校再編による中学校区の変更といった状況を総合的に勘案しながら、これから本市にとって望ましい成人を祝う集いのあり方を検討してまいります。

担当課 教育委員会 生涯学習文化課 0439-56-1418